

Ministra Maya Fernández encabezó gabinete regional y abordó proyectos de su cartera

En el marco de la reciente cuenta pública del Presidente Gabriel Boric, distintos ministros han realizado un despliegue territorial por las regiones del país, a modo de conversar con las delegaciones sobre los anuncios realizados por el Mandatario. A la Región de Magallanes y la Antártica Chilena arribó la ministra de Defensa, Maya Fernández, quien repasó algunas de las iniciativas que se llevan a cabo y comentó sobre su agenda de los próximos días.

En ese sentido, comentó que durante este martes estará abocada a tareas propias de su cartera con el Comando Conjunto Austral, para luego asistir a una actividad programada con la llegada del portaaviones George Washington. Días posteriores realizará un viaje a Puerto Williams con el comandante en jefe de la Armada, Juan Andrés de la Maza Larraín.

Por otro lado, la secretaria de Estado confirmó que el rompíelos Almirante Viel tendrá una gran ceremonia el 3 de julio, día programado para la entrega oficial del buque por parte

» Durante este martes la secretaria de Estado estará abocada a tareas propias de su cartera con el Comando Conjunto Austral, para luego asistir a una actividad programada con la llegada del portaaviones George Washington

de Asmar a la Armada. "En este momento todavía no es de Armada, lo tiene Asmar en las últimas pruebas, por tanto, el 3 de julio se hace el traspaso. Y esperamos en unos meses más que estén navegando en nuestros mares", complementó la ministra Fernández, sin señalar una fecha específica para su arribo a la región.

Respecto de mejoras para el astillero de Asmar, la ministra entregó una respuesta difusa, limitándose a señalar que "lo vamos a trabajar pensando en el desarrollo de nuestras capaci-



La reunión con el gabinete regional fue la primera actividad de la ministra Maya Fernández en la región.

dades, teniendo en cuenta que Asmar es una de las empresas nacionales importantes que tienen presencia acá en la zona. Estaremos trabajando eso con el ministro de Economía".

El delegado presidencial re-

gional, José Ruiz Pivcevic, indicó que se abordó con la ministra el Plan Nacional de Construcción Naval, que contempla proyectos para los siguientes años, vinculados con las Fuerzas Armadas. "En la Antártica ya se

encuentran licitadas las obras, por 23.000 millones de pesos, de bahía Fildes, y el otro año que va a comenzar el mismo proceso con el Aeródromo Teniente Marsh, de 10.000 millones de pesos". **LPA**